



REGISTRO CORRESPONDE AL "RINCÓN DE ROSITA" EN MERCADO PUERTO.

Comercio: baja respuesta a concurso de vitrinas

Según catastro de la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, 39 locales han embellecido sus espacios.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

A fines de noviembre, y con miras puestas en la Navidad, la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, con el objetivo de “desarrollar el plan de reactivación y posicionamiento asociativo de emprendedores y mipymes locales en el marco de la conmemoración de los 100 años de historia de la CCTV”, lanzó dos novedosas actividades: el concurso de vitrinas navideñas y la Ruta del Pesebre Centenario.

Hoy, ad portas de celebrar Noche Buena, Marisa Rojas, presidenta de la Cámara, evaluó la participación local: más allá de las vitrinas, en total, 39 locales porteños adornaron sus espacios, ya sea en su exterior, como en su interior:

“Es nuestra última actividad del año y estamos bastante satisfechos con los resultados, ya que hace mucho tiempo no se realizaba algo así y quizás es la primera vez que se hace esta actividad, por lo tanto, queremos que se vuelva a aplicar en los próximos años y que el comerciante se acostumbre a hermostrar su ciudad, a hermostrar sus vitrinas para fomentar la venta del comercio”, comentó la representante.

Pese a tener un catastro relativamente positivo, Rojas asume que existieron dificultades en cuanto a la participación, ya que “ha costado un poquito la motivación, ya que a la gente le falta ese espíritu navideño, quizás con tantas cosas que hemos vivido en el último tiempo, pero estamos contentos igual”.

100

años de historia conmemora la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso.

PESEBRES

Pasando a la segunda iniciativa, la que dice relación con la Ruta del Pesebre, la dirigente detalla que nueve iglesias de la comuna —Perpetuo Socorro de Cordillera, San Vicente de Paul en Playa Ancha, Nuestra Señora del Sagrado Corazón en Mariposa, Iglesia de los SS.CC. en Independencia, El Salvador del Mundo en La Matriz, Jesús el Buen Pastor en Playa Ancha, Santa Isabel de Hungría en Laguna Verde, San Luis Gonzaga en cerro Alegre y Es-

píritu Santo en Chacabuco— han puesto a disposición de la comunidad sus propios pesebres.

“Desde la última semana de noviembre, nueve templos cristianos-católicos de Valparaíso, conformaron la ruta y así pusieron sus pesebres a disposición de la comunidad para poder ser visitados”, manifestó la presidenta, quien asevera que “quedan enormes desafíos y se nos presentan tremendas oportunidades para el futuro y tenemos la firme convicción de que esta instancia se mantendrá”.

Vale recordar que hoy, a las 17 horas, al interior del restaurante del Barrio, se premiará al mejor local adornado, como también el mejor cola de mono y el mejor trago temático.☺